

EVE VERZURA

Trophée Jean-Paul Sauthier



Résumez en quelques lignes pourquoi cette jeune fille mérite le Trophée de l'espoir masculin 2020 ?

Avec ses yeux pétillants et sa joie de vivre, on comprend tout de suite qu'Eve est une battante. C'est le mot qui revient le plus souvent quand on demande à ses coéquipières de la décrire ! Mais des adjectifs, il y en a une panoplie : persévérante, gagnante, conquérante, combative, volontaire, fonceuse, hargneuse, gagneuse.... Et sous ses airs de guerrière, elle est attachante, à l'aise avec tout le monde, très sociable ! Vous l'avez compris elle fait l'unanimité.

Elle court après le temps pour mener à bien ses objectifs : passer le BAC S, s'entraîner encore et encore ! Quand ce n'est pas avec son club, c'est avec l'équipe de France U18, U21 et A, une vraie Espoir féminine ! Le samedi, quand elle est dispo, elle entraîne les U8 de l'IHL qui la regardent tout émerveillés d'avoir une Championne comme coach ! Pendant les vacances, quand elle n'est pas en stage France, elle trouve le temps de passer le Diplôme Fédéral 1 et 2 !

On pourrait continuer à la tarir d'éloges, mais on va s'arrêter là, car on ne veut surtout pas qu'elle prenne le melon !

Qui dit mieux ?